

26年度山梨県支部総会開催報告

梅雨の晴れ間となった7月6日（日）に笛吹市石和町「ホテルやまなみ」において、平成26年度山梨県支部総会を出席者24名のもと開催いたしました。

今年度は、山梨県支部の根幹となる獣医部会の同窓生の多数参加に加え、動物応用部会、生命・環境部会の同窓生にも出席をお願い、獣医学部の須永藤子准教授（伝染病学研究室）を招いて、研修会「動物のバベシア症について」を総会に併せて開催致しました。

午後4時から開会した総会は、保坂広支部長（S43年卒）の挨拶に始まり、その他の事案も滞りなく承認され、総会がお開きとなりました。

総会に引き続いて開催された研修会では、須永藤子准教授から動物のバベシア症について、いろいろな事例を挙げて、わかりやすいご講義をして頂きました。

懇親会は、最初に支部横断幕をかざして出席者全員で集合写真を撮った後、顧問の児玉秀庸氏（S37年卒）の乾杯の御発声により開宴となりました。

毎年のことながら、和気藹々の中、仕事の状況や思い出話など時間の経つのも忘れて語り合っていました。特に今年度は、大学から女性の先生に来て頂いたこともあり、女性の出席者がいつもより多く、また、年齢も40代、50代の会員が主流となり、若手（20～30代）の会員との交流も深まり、有意義な会となりました。

懇親会終了後も、須永准教授をはじめ参加者のほとんどが二次会に出席するなど、会員相互の親睦を深めることができた楽しい一夜となりました。

最後に、母校、同窓会本部のますますの御発展をお祈り致しまして、山梨県支部総会の報告とさせていただきます。（事務局 細田紀子 S59年卒）

